

唐津商業高等学校

令和4年6月30日

九州大会出場

令和4年度第60回佐賀県高等学校総合体育大会

水泳部

男子 100m

○バタフライ

1位 森 丈太郎(3年)

○平泳ぎ

2位 山本 青空(3年)

男子 200m

○バタフライ

2位 森 丈太郎(3年)

○平泳ぎ

3位 山本 青空(3年)

○個人メドレー

3位 池田 龍生(3年)

決勝に残れるよう
ベストを尽くして
いい結果で終わら
せます！



男子ソフトテニス部

個人ベスト8

坂本 悠馬・田口 翔太ペア(3年)

1勝できるようベ
ストを尽くします。
他県の上位を荒ら
してきます！(笑)



OA部

第63回九州地区高等学校7-7口競技大会
7-7口技能部門 個人の部出場

3年 岩本 結衣



いい結果を
残せるように
頑張ります。

皆さん、頑張ってください！

高校総体

5月28日から高校総体が開催されました。どの部活動も熱い戦いを繰り広げました!!





野球部

～来たる夏大会～



全国高等学校野球選手権佐賀大会がいよいよ始まります。
大会に向けて野球部主将の百束連さんにインタビューしました！

Q. 野球をしていてやりがいを感じたのはどんな時ですか？

A. 試合で勝った時です。毎日勝つために練習をやっているの、勝った時はとても嬉しく、やって良かったと思います。

Q. 日々の練習で心掛けていることは？

A. 声をかけることです。声をかけることでチームの雰囲気上げたり、怪我を未然に防いだりすることができます。また、試合でも励ましや、予測、指示などの声が大切なので、声をかけることを心掛けています。

Q. 夏の大会に向けての意気込みをお願いします！

A. 私たちは、秋の予選に出ることが出来ず、「夏の大会」一本に絞ってこれまで頑張ってきました。夏の大会では、一戦、一戦を全力で戦うので、応援よろしくお願いします！

Q. 今まで野球をしてきて、感謝の気持ちを誰に伝えたいですか？

A. 両親に伝えたいです。悩んだ時は相談に乗ってくれたり、どんな時でも自分の味方でいてくれて、自分が野球を続けられたのは両親のサポートがあってのことだからです。



表彰

男子ソフトテニス部

令和4年度北部大会 団体3位

卓球部

令和4年度北部地区高等学校春季卓球大会

男子シングルス	2位	森 素晴			
男子ダブルス	2位	森 素晴	坂本	虎汰郎	
女子ダブルス	3位	山村 琴美	稲富	あかり	



7月行事予定

MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT	SUN
27	28	29	30	1 求人票 受付開始	2	3 全商ビジネス 文書検定
4 漢字力テスト	5 スクールカウン セラー来校日	6 ◎若桐祭 話し合い	7	8	9	10
3年生放課後特課						
11	12	13	14 英単語テスト	15	16	17
45分 4限授業						
三者面談						
⑤⑥若桐祭準備						
18 海の日	19 クラスマッチ	20 大掃除 終業式 表彰式	21 、	22	23	24
夏季休業						
25	26	27	28	29	30	31
3年生登校日						
夏季休業						

校長室から皆さんへ（広報紙「光」への初寄稿です）

4月に赴任して、初めて学校広報紙「光」へ寄稿します。本校の広報紙は、生徒広報部が、唐津商業高校の学校教育活動における近況を校内外に発信しているものです。今後、私もスペースをいただいて、在校生・保護者、中学生（中学校の先生方や保護者）に対して発信していきます。どうぞよろしくお願いいたします。

今回は、私が本校生徒並びに教職員に対し、今年度の取り組み方針について示した内容をお伝えします。

○ 今年度の重点目標の一つとして掲げたのが「ホスピタリティマインドの醸成」です。ホスピタリティとは、「相手を大切に思う気持ち」、「相手の立場になって行動すること」です。商業教育の目的の一つに「人と人をつなぐ人材の育成」があげられます。その際、「相手を大切に想い、相手の立場になり行動する」ことは、非常に大切であり、商業高校における教育活動全般を通じてその必要性に気付いてほしいと思っています。人がしてほしい事を真剣に考え、「その要望・想像を超えた事」をしてあげることが、感動を呼ぶ行動になると思います。そのような素敵な行動ができる社会人を育成します。

○ もう一つ、取り組んでいることがあります。それは、校則の見直しです。「ダメなものだめです」という指導ではなく、服装・髪型を例にとるならば、「清潔感」、「身だしなみ」、「相手の方に不快感を与えない」という3つのキーワードで生徒と教職員がともに考えていきます。地域社会の期待に応え得る社会的・職業的に自立する生徒を育成するための指導を目指します。

今後唐津商業高校は、生徒が生き生きと楽しく学べる学校になるため、様々な仕掛けをしていきます。

広報部と
青い鳥

もうすぐ7月！皆さん期末考査おつかれさまでした。
1学期もそろそろ終わりますね。

